

Pressemitteilung

17.07.2020

Sparkassenstiftungen Zukunft stocken Unterstützung für gemeinnütziges Engagement auf 200.000 Euro auf

Wegen großer Beteiligung an der Ausschreibung „Gemeinnütziges Engagement in der Corona-Krise“ wurde Chance auf Gewinn enorm erhöht

Rosenheim – Die Gewinner der Ausschreibung „Gemeinnütziges Engagement in der Corona-Krise“ der Sparkassenstiftungen Zukunft für die Stadt und für den Landkreis Rosenheim stehen fest. „Wegen der überwältigend großen Beteiligung der Vereine und gemeinnützigen Organisationen hat der Stiftungsvorstand kurzfristig entschieden, die Gesamtsumme zu verdoppeln – also von 100 000 Euro auf 200 000 Euro“, erklärte Alexa Hubert, geschäftsführendes Vorstandsmitglied der Sparkassenstiftungen Zukunft anlässlich der Ziehung der Gewinner. Damit erhöht sich nicht nur der Kreis der Gewinner, sondern auch die flächendeckende Unterstützung für gemeinnütziges Engagement durch die beiden Sparkassenstiftungen Zukunft enorm. Zusätzlich prämierte jede Sparkassenstiftung jeweils ein Foto, welches das Engagement des Vereins in Coronazeiten oder eine kreative Lösung besonders gelungen abbildet, mit jeweils 500 Euro.

Über die Ausschreibung in der Corona-Krise

Ende Juni 2020 haben beide Sparkassenstiftungen Zukunft eine Ausschreibung für Vereine und gemeinnützige Organisationen in Stadt und Landkreis Rosenheim gestartet, die von den

Seit 2006 bilden die beiden Sparkassenstiftungen Zukunft eine Plattform für gesellschaftliches Engagement in der Region. Sie fördern und initiieren zukunftsweisende Projekte, die das Leben in der Region noch lebenswerter machen. Ihr Ziel ist es, die gesellschaftliche und wirtschaftliche Entwicklung von Stadt und Landkreis Rosenheim nachhaltig zu stärken. Ihr breit gefächertes Engagement umfasst 17 Stiftungszwecke. Weitere Informationen und einen Förderantrag als Download gibt es unter sparkassenstiftung-zukunft.de



Auswirkungen der Corona-Krise direkt betroffen sind. Insgesamt 26 Vereine und gemeinnützige Organisationen aus der Stadt und 43 aus dem Landkreis Rosenheim haben sich daran beteiligt. „Damit möchten die Stiftungen vor allem das Gemeinwesen stärken und die Kreativität fördern, mit der manche Herausforderung angegangen wird“, so Alexa Hubert.

Viele Einrichtungen haben in den letzten Wochen kreative Ideen entwickelt, um ihre Dienste weiter anbieten zu können. Manche können ihre Vereinsziele ohne finanzielle Unterstützung nicht mehr erfüllen. Andere können Angebote nicht umsetzen, die den Menschen das Durchhalten in der Krise und den Umgang mit den Einschränkungen erleichtern, da ihnen die Einnahmen zum Beispiel von Veranstaltungen fehlen. Diese Organisationen waren aufgerufen, sich an der Ausschreibung der beiden Sparkassenstiftungen Zukunft zu beteiligen.

1.970 Zeichen (inkl. Leerzeichen)

Foto: Auslosung der Gewinner der Ausschreibung Gemeinnütziges Engagement in der Corona-Krise.jpg



BU: Landrat Otto Lederer, Vorsitzender der Sparkassenstiftung Zukunft für den Landkreis Rosenheim (re.) Oberbürgermeister Andreas März, Vorsitzender der Sparkassenstiftung Zukunft für die Stadt Rosenheim (li.) und Alexa Hubert, geschäftsführendes Vorstandsmitglied der beiden Sparkassenstiftungen Zukunft, haben aufgrund des hohen Bedarfs beschlossen, die Gesamtsumme der Ausschreibung „Gemeinnütziges Engagement in der Corona-Krise“ auf 200.000 Euro zu verdoppeln.
Foto: Sparkassenstiftungen Zukunft.

Kontakt

Regine Falk
Sparkassenstiftungen Zukunft für die Stadt und für den Landkreis
Rosenheim
Telefon 08031 182-91712
Telefax 08031 182-91750
regine.falk@sparkassenstiftung-zukunft.de